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来年４月同窓会を一般社団法人に移行 「望年会」を開催します
令和３年度第２回評議会開催 １２月１０日（金）午後５時三金会会場で

　１１月１３日（土）リーガロイヤルホテル小倉にお　コロナ感染拡大も落ち着いてきましたが皆さんお変
いて令和３年度第２回評議会が開催された。令和元年わりありませんか。同窓会活動も長期間にわたり活動
１０月以来２年ぶりの対面会議（オンライン併用）で制限を余儀なくされ、皆さんとお会いする機会が非常
兵庫支部から牛丸敬孝支部長兼評議員（S51中国）が に少なくなりました。
出席した。以下は、牛丸氏からのレポートです。 　コロナ禍で今年の忘年会は中止とお知らせしており
　ー　ー　ー　ー　ー　ー　ー　ー　ー　ー　ー　 ましたが、この所の急激なコロナ感染者の減少傾向に
　１１月１３日開催の同窓会本部の評議会に出席してに鑑み、更には通常のイベント参加者からの強い希望
来ましたので簡単に報告申し上げます。 もあり、来年にはコロナも終息に向かい兵庫支部の各
　今回はハイブリッド 種イベントがつつがなく開催できることに望みを持っ
会議という対面とオン て希望者だけの「望年会」を開催したいと思います。
ラインを複合した形式 　久し振りに役員や会員の皆さまとお会いして今年の
での開催でした。 憂さを晴らしたいと思います。お気軽にご参加いただ
　評議員６０名のうち ければと思いますが、繁忙期になりますので予め参加
出席者は３７名、オン 人数を把握したく出欠のご返事をお願いします。
ライン参加者が７名、 　　　　　　　　　兵庫支部長　牛丸敬考（S51中国）
委任状１５名、欠席１ 記
名でした。　　　　　　　（オンライン参加者） 開催日時：令和３年１２月１０日(金)午後５時～７時
　今回はコロナ禍の影響で昼食や懇親会は中止されま開催場所：おうみや駅前店Tel.078-221-3115
した。会場は小倉駅新幹線側出口にあるリーガロイヤ　JR三ノ宮駅山側向かい徒歩１分ｸﾞﾘｰﾝｼｬﾎﾟｰﾋﾞﾙ１階
ルホテル小倉で評議会のみが行われました。 　（この下の「三金会」会場ご案内を参照）
　北海道支部の評議員も遠路参加され、３時間の予定会費：5,000円（飲み放題付き)クエ又はフグの鍋料理
が３０分間延長され白熱の質疑応答が繰り広げられ、出欠連絡：令和３年１２月５日迄(早目の連絡歓迎）
私は初めての参加でしたので質問の多さに驚きました。連絡先：事務局　名越英昭（S37米英）

　　    Tel/Fax 078-792-6130 携帯 090-8149-2502
        E-mail:7347oabk@jcom.zaq.ne.jp
　なお、ご案内は兵庫支部役員・会員メルアド登録者
（ＢＣＣで送信）及び兵庫支部ＮＥＷＳ購読者に限定
しています。
　尚、今回の評議会では今期で任期満了になる善会長
の任期延長が緊急動議され、会長選考委員会並びに評
議会で善会長の任期延長が承認されました。一般社団
法人化後は理事長として２年間留任される予定です。
　他には令和３年度上半期の予算執行に関する説明が
ありました。令和３年度同窓会の事業収入は新入生の

　　　　　（挨拶する善正善同窓会会長） 入会費や会費が主で約７千万円ありました。
　今回の評議会は一般社団法人への移行に関する説明　約１，４００人の新入生が入会費・参加費を入学時
と質疑応答に多くの時間を費やしました。一般社団法人に５万円払っています。私の入学時の初年度授業料や
人移行に関する重要事項を下記の通り報告します。 入学金の総額は５万円もしなかったと記憶しています。
ー　一般社団法人への移行は2022年4月１日予定。

兵庫支部月例親睦会「三金会」会場ご案内
ー　現在の評議会は法人化後理事会になり、評議員は
　　自動的に代議員となる。会長は理事長になる。

居酒屋「おうみや」駅前店ー　同窓会費未納者も法人化後も引き続き会員活動を
　　認めるが、法人化後５年以内又は卒業後５０年以        神戸市中央区琴ノ緒町5-3-5ｸﾞﾘｰﾝｼｬﾎﾟｰﾋﾞﾙ１Ｆ

　　内に会費を完納する事とする。その後未納者は会 ＪＲ三ノ宮駅東口北出口(山側)道路を挟んで向かいのビル１Ｆ

　　員活動が出来なくなるが会員資格は残る。 「開催日時」 Tel.078-221-3115

ー　法人化後は、支部規約の一部を変更する必要があ
　毎月第三金曜日

　　る。法人化に伴う変更なので現在の支部規約を残
　午後６時～８時予定

　　しつつ法人としての必要な規約を加える。
会　費

　他にも重要事項はありましたが会員には１２月に一
　約３０００円（男女とも）

般社団法人化に関する冊子や会報が送られる予定です
　　（実費割り勘）ので割愛します。　　　　　　　　　　　　　　↗
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江藤幸嗣氏（S50国文）木版画集 第３１回（作品No.234） おむすび大好き♡　Ｉ　Ｌｏｖｅ を結び
三村晴美(S60経営）

柿とチーズのゴロゴロおむすび

　第９７回は「柿とチーズのゴロゴロおむすび」です
　田舎の庭で収穫した旬の果物の柿を使って。
　柿のほんのり甘さとチーズの濃厚な風味が口の中で
ゴロゴロハーモニー。

＜材料＞　ご飯………茶碗一杯
　　　　　柿…………１/３個
　　　　　プロセスチーズ…１５ｇ
　　　　　塩…………お好みで適量
＜作り方＞
１．茶碗一杯の温かいご飯を二等分し、お好みで塩を
　　振っておく。
２．柿をむいて、５㎜角に切る。
３．プロセスチーズも５㎜角に切る。
４．１に２と３を加えて、三角にむすび、お皿に盛り
　　合わせる。

北九大神宮行又もならず
訃報 奥本進氏（S39商）

代表決定戦で九産大に完封負け　１０月２０日に肺炎のため他界された
と、ご子息から編集室に連絡が入った。　秋季リーグ戦で優勝した北九大は１１月２０日開幕
　毎月の「囲碁の会」には精励されていの第５２回明治神宮野球大会出場を目指して、１０月
たが、昨年１１月の例会でお会いして、３０日から北九州市民球場で開催された第２８回九州
その後はコロナ禍でしばらく中止されて大学野球選手権大会に出場した。
いたためそれが最後になった。 　大会は４校で戦われ、準決勝第１試合で九州六大学
　心からご冥福をお祈りします。 野球連盟一位の北九州市立大学が１０－３で九州地区

　奥本氏が兵庫支部総会に初めて出席されたのは、編大学野球連盟北部一位の日本文理大学に快勝し決勝に
集室の記録では平成６年４月六甲荘での総会で、その進出、準決勝第２試合では福岡六大学野球連盟一位の
後２～３回出席されている。兵庫支部NEWSの購読は、九州産業大学が８－１で九州地区大学野球連盟南部一
有料化された当初からずっと継続してご購読いただき位の宮崎産業経営大学に勝ち決勝進出。
広告も平成２９年６月号から掲載させて頂いている。　決勝は３１日に行われ、北九大は８安打するも決定
　平成２３年に始まった支部運営協力金も当初から毎打がなく、６残塁、８三振を喫して完封され、０－４
年ご協賛頂いている。家業の都合で土日祝の行事は参で敗退し準優勝になった。
加出来ないが「囲碁の会」のある第３金曜日は特別に　一昨年秋にも同じ大会で九産大と決勝戦で戦ったが
息子の了解を得て出席すると平成２６年５月例会から１－６で敗れており、リベンジならなかった。
殆ど欠席せず参加されていた。 　九産大は３年連続１０回目の出場で、１１月２３日
　ありがとうございました。奥本さん。　合掌 東都リーグ代表の國學院大學と対戦する。
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菊 水 山（459m）登 山 ショートショート
　今年１月「歩こう会」会友の野村氏が加入する登山

開 か ず の 間会の案内を貰い、１１月７日に野村氏主導で菊水山登
山が行われることを知り、是非昇りたく思いこの日を                             　　  桜　田　　靖
待ちわびていた。 　先の敗戦で進駐軍がいた頃の別府の話です。
　この菊水山は六甲山縦走で５～６回通過している。　私は別府駅から海へ向かって突き当りの北浜温泉街
コースは鵯越駅南側からアタックするのだと、急坂でで育ちました。国難の食糧不足で旅館業は大打撃でし
階段が８ヶ所ほどあり難所である。縦走の時は門限のた。湯治客に米を持参させるのが当たり前でした。淋
１２時２０分を５分たりとも過ぎるとアウトとなる。しい温泉街で賑や
　今回、野村氏は１００余名を鈴蘭台駅から引率してかだったのは二階
９時に出発した。北側の道はＮＴＴが巨大なマイクロ建ての「浜風荘」
ウェーブ鉄塔を建設するため車道を作り楽な道だが、だけでした。私の
別の山道から１時間足らずで登れた。 家と庭を挟んで、
　見晴らしは抜群、淡路島にかかる明 旅館の厨房と大広
石海峡大橋が眼下に見える。頂上から 間が接していまし
は中突堤などの神戸港、ポーアイや神 た。桜の頃から窓
戸空港も見渡せる。途中山小屋で野村 が開けっ放し、芸
氏の登頂記録１０００回を表示のボー 妓の三味の音と宴　　　　　（別府温泉）

ドを見つけた。 席の変拍子の歌声が侵入してきました。♪今日も暮れ
　野村氏と別れて下山、鍋蓋山486mも ゆく異国の丘に、泣くな小鳩よ、あゝ憧れのハワイ航
と欲張ったが、菊水山からの急降下、 路、ネェ、トンコトンコ、自然と耳から覚え、うっか
山王吊橋からまた急勾配を登らなけれ り口ずさんだら厳格な父に叱られました。「浜風荘だ
ばならない。単独での行動故、日没の けがバカに繁盛しているな」と米軍キャンプ雇員の父
早いのを心配、さらに大龍寺、市ケ原 は澄まし顔でした。「でも、開かずの間があるのよ。
へと歩けば暗くなるのを恐れ中止断念 兵隊さんと遊女の幽霊が出るってうわさよ」と母の言
した。山王吊橋の下は有馬街道428号 葉に、子供の前では口にするな、と父が怒りました。
線で車が途切れなく走っている。山王 （野村氏と筆者） 浜風荘には同い年の男の子がいました。幼かった私は
トンネル500mの長い歩道を歩き「水吞」に出た。そこ悪びれもなく、お化けが出る部屋があるんだてね、と
から鈴蘭台駅まで歩き神鉄で帰った。 早速訊きました。「うん、火の玉がふたつ飛び回って
　帰宅すると歩数は13,000弱あった。六甲山縦走にはいる部屋だから近づかないよ」とあどけない返事でし
2003・5・7年と３回完走したがその後は門限に間に合た。桜も散って若葉の時季の宵の口でした。突然、浜
わなかった。今から思うと当時は体力があった。(終)風荘の厨房から出火し窓から大蛇のような火炎が立ち
　　　　　　　　　　　　　　　二宮慶治郎(81歳)記昇りました。消防車が私の家の前に停まり、玄関、座

第２４０回「歩こう会」第５回西国街道ｳｫｰｸ 敷とホースを通し庭越しに放水を続けましたが甲斐な
く焼け落ちました。泊まり客も従業員も逃げて死傷者

郡山宿本陣→瀬川半町本陣跡 約１０キロ がいなかったは幸いでした。警察の検証で大量のヤミ

１２月１２日（（日）午前１０時阪急茨木市駅集合 米と進駐軍の横流し食料の蓄蔵が明るみに出ました。
「開かずの間」に貯めていました。父も進駐軍の残飯

　１２月の「歩こう会」は西国街道ウォークです。 を持ち帰っては旅館に売却していたので、経営主とも
　偶数月に実施している西国街道ウォークは１０月にども物価統制令違反で留置されました。その後の浜風
第４回を終えて、京都・羅城門跡から茨木市・郡山宿荘の人達の消息は杳として不明なままです。　（終）
本陣まで約２８キロを踏破し 記
ました。 第２４０回「歩こう会」１２月例会
　１２月は郡山宿本陣前から 第５回西国街道ウォーク、郡山宿本陣→瀬川半町本陣跡
スタートです。(写真右） 開催日時：令和３年１２月１２日（日）午前１０時
　残念ながら現在公開中止さ 集合場所：阪急茨木市駅南改札口周辺
れており内部見学は出来ませ 参考：阪急神戸三宮09:11（特急前から３両目乗車）
ん。そこから約２キロ半で楠水龍王のお堂（楠木正成　→09:34十三09:43(特急最後部乗車)09:58茨木市駅
が湊川へ向かう途中に喉を潤した場所という）そして　阪急ﾊﾞｽ②番乗場10:11発90郡山団地行↠10:33宿川原
　　　　　　　　　　萱野三平旧邸(左)を見学。早駕行程：宿川原バス停→郡山宿本陣→大阪ﾓﾉﾚｰﾙ豊川駅
　　　　　　　　　　籠で江戸から４日で赤穂へ着き　→楠水龍王→勝尾寺大鳥居→萱野三平旧邸・記念館
　　　　　　　　　　事件の第一報を伝えた人だ。 　→芝の高札場跡→牧落の高札場跡→阪急桜井駅前
　　　　　　　　　　　牧落の高札場跡を過ぎて阪急　→瀬川半町本陣跡→阪急石橋駅　約１０キロ
　　　　　　　　　　桜井駅前、約８キロ地点。疲労携行品：マスク、飲物、雨具等　（雨天決行）
　　　　　　　　　　度によりここで打ち切りも。余　　　　昼食は適宜飲食店にてする予定
裕あれば更に２キロ、瀬川半町本陣跡から阪急石橋駅参加申込先：Tel/Fax 078-792-6130 名越英昭
へ。今回は寒風に晒されての昼食は避け、どこか適当　　　　　　携帯090-8149-2502
な飲食店で昼食を摂る予定です。詳細右記参照。 　　　　    E-mail:7347oabk@jcom.zaq.ne.jp
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第２３９回「歩こう会」１１月例会 兵庫支部月例会
「囲碁の会」１１月例会

グルメ旅、ふらっと歩いて世界一周 　１１月１９日（金）定例会会場の阪急囲碁クラブで

第４回ベトナム料理＠神戸・長田区午後２時過ぎ安徳・名越の両氏が出席して対局が始ま
った。続いて山本氏が少し遅れて入場し安徳氏と対局

　１１月１４日（日）ふらっと歩くにはほど良い好天し、結局安徳氏の２連勝、山本氏は連敗、名越は１勝
に恵まれＪＲ兵庫駅からぶらぶらと出発したのは同窓１敗。午後５時前に終了し、三金会会場に向かった。
生５人、二宮慶治郎(S38米英）永翁正臣(S41商）久芳
健二(S44中国）安徳信義(S44商）及び筆者名越英昭
(S37米英）そして会友謝美華と角田美也子の二人、合
計７人だった。（敬称略）
　兵庫駅近くにお住いの大村実良先輩(S33商）が兵庫
駅で出迎えていただき、途中まで案内して頂いた。
　　　　　　　　　　　　　ＪＲ線沿いのキャナルタ
　　　　　　　　　　　　　ウン住宅に沿って西へ進　　（名越vs安徳）　　　　　　（安徳vs山本）
　　　　　　　　　　　　　む。（写真左）突き当り「三金会」１１月例会
　　　　　　　　　　　　　を左折すると右に公園が　　　　　　　　１１月１９日（金）午後５時過ぎ、
　　　　　　　　　　　　　広がる。少し進んで右折　　　　　　　定刻６時前に安徳・名越の二人だけで
　　　　　　　　　　　　　して公園の南の道路に入　　　　　　　「三金会」名でキープのボトル焼酎と
るところで大村先輩と別れる。通勤用に朝夕に集中し　　　　　　　刺身盛り合わせで始めた。(写真左）
て運転される山陽本線和田岬線の踏切を渡り、兵庫運　　　　　　　　程なくやって来た大村氏を交えて、
河に架かる堀止橋を渡ると 　　　　　　　１２月１０日（金）に予定の飲み会の
長田区だ。（写真右）増田 　　　　　　　打ち合わせを吉田店長と始めた。
製粉の工場を右手に見なが 　　　　　　　　詳細は別項を参照。
ら進み、大きな道路に出て 午後１時過ぎ食事
左折してすぐ目的のベトナ を終え店の前で記
ム料理店Pho'89である。ここまでふらっとゆっくり歩記念撮影。
いて約２５分だった。（写真右） 左から
　店内に入り右手の掘りごた 　名越英昭
つ式のテーブル席に靴を脱い 　二宮慶治郎
で上がり座る。先ずはビール 　謝美華
と、ベトナム産のビール３種 　角田美也子
Bia333バーバーバービール、 　永翁正臣
Bia Ha Noi ハノイビール、 　久芳健二
Bia Sai Gon サイゴンビール（瓶）を注文し現地方式　安徳信義
　　　　　　　　で氷を入れて乾杯！メニュー選びは　このまま往路を引き返すのかと思うと、直ぐ近くの
　　　　　　　　ベトナムに何度も訪れている安徳さ路地へと右折。この辺りにはベトナム人が多く住んで
　　　　　　　　んにお任せする。 いるのだと。なるほど長屋の玄関には紙製の表札が掲
　　　　　　　　　お酒もやはりベトナムのお酒としげられ、みなベトナム人の様だ。大通りに戻り少し北
　　　　　　　　メニューからバナナのお酒と木の根　　　　　　　へ行くと、今度はベトナム産品販売店
　　　　　　　　のお酒を依頼する。どちらも日本酒　　　　　　　だ。棚にベトナム語表示の商品が棚に
よりやや強いお酒だった。テーブルにはバジル、ミン　　　　　　　無造作に並べられ我々には判らないも
ト、レタスなどを盛り合わせたお皿が出された後に、　　　　　　　のばかりだった。永翁、久芳の二人は

　　　　　　　JR兵庫駅へ、残りは神戸高速長田駅へ
　　　　　　　と向かってそれぞれ帰路に就いた。

「囲碁の会」定例会
毎月第３金曜日午後２時～午後５時半

　焼きダック、海老のビール蒸し、　生春巻き 会場：阪急囲碁クラブ(写真右）
などなど。締めはキシメンタイプのライスヌードル。　ＪＲ高架下飲食街２Ｆ、
左手前時計回り 　阪急神戸三宮駅西口寄り
永翁正臣 　　　Tel.078-331-1303
久芳健二 会費：クラブ料金制度に基づく
安徳信義

　入場料：７00円名越英昭
二宮慶治郎 　対局料：１局50円（敗者負担）
謝美華

初心者歓迎！　気楽にお出で下さい！角田美也子










